

AWII

Perhutani KPH Banyuwangi Buka Kegiatan Aksara Rekan Yatim Mandiri

Salsa - SURABAYA.AWII.OR.ID

Nov 30, 2024 - 23:26



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat ikuti kegiatan pembukaan kegiatan Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian (AKSARA REKAN) Yatim Mandiri Banyuwangi yang dilaksanakan di dalam kawasan hutan Magersaren Pal Pakis petak 41e-3 RPH Suko BKPH Licin, pada

Jum'at (29/11/2024).

Sebagai wujud kepedulian Perhutani kepada organisasi sosial kemasyarakatan yang berkhidmat mengangkat harkat sosial kemanusiaan yatim dhuafa yaitu Yatim Mandiri Banyuwangi dan sebagai bentuk implementasi tata nilai AKHLAK "Kolaboratif" definisi Membangun Kerjasama yang Sinergis dengan panduan perilaku: memberi kesempatan kepada berbagai pihak untuk berkontribusi, terbuka dalam bekerjasama dengan pihak manapun dan menggerakkan pemanfaatan berbagai sumberdaya untuk tujuan bersama, [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat mengikuti kegiatan AKSARA REKAN Yatim Mandiri Banyuwangi dalam kawasan hutan.

Priyo Sigit Purnomo S.kom selaku Kepala Cabang Yatim Mandiri Banyuwangi mengatakan Yatim Mandiri adalah lembaga amil zakat nasional (LAZNAS) yang berkomitmen untuk menjalankan berbagai program kepedulian sosial dengan tujuan memperbaiki kesejahteraan dan kualitas hidup anak-anak yatim dan dhuafa.

"Dalam rangka mewujudkan tujuan tersebut, Yatim Mandiri memiliki beberapa program yang dirancang untuk mendukung dan memberdayakan masyarakat yang membutuhkan, salah satu bentuk kepedulian sosial Yatim Mandiri yaitu akan dilaksanakan kegiatan AKSARA REKAN (Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian)," kata Priyo Sigit.

"Program Aksara Rekan bertujuan untuk meningkatkan kepedulian terhadap masyarakat yang kurang mampu meningkatkan kemampuan relawan dalam bersosialisasi secara langsung dengan masyarakat, menyambung dan mempererat tali silaturahmi antara relawan dengan masyarakat setempat. Memberikan dorongan kepada adik-adik tentang semangat belajar dan mengatasi masalah perundungan (bullying)," tambahnya.

"Terimakasih kepada Perhutani KPH Banyuwangi Barat yang telah selama ini ikut mendampingi kegiatan survey dan memberikan ijin kegiatan di wilayah kerjanya, bahkan telah menyediakan bantuan armada dan perlengkapan yang kami butuhkan dilapangan, semoga kerjasama yang baik ini bisa ditingkatkan dalam kegiatan berikutnya," pungkasnya.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengucapkan terimakasih kepada Yatim Mandiri Banyuwangi yang berkenan melibatkan Perhutani dalam kegiatan pengabdian masyarakat melalui kegiatan Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian dalam kawasan hutan.

"Kami sangat bangga ikut serta dalam kegiatan ini, salah satu fungsi Perhutani itu adalah Fungsi Sosial (People), bagaimana meningkatkan taraf hidup masyarakat disekitar hutan," kata Eko.

"Kegiatan ini selaras dengan tujuan Perhutani dan Yatim Mandiri, di magersaren Pal Pakis ini sangat jauh dari aksesibilitas sehingga penuh dengan ketebatan dan Yatim Mandiri dengan kepeduliannya berkenan melakukan kegiatan pengabdian masyarakat disini, Program AKSARA REKAN ini sangat bermanfaat bagi masyarakat disekitar hutan," pungkasnya. @Red.